

avec leur autre Vaisseau la Fortune au nombre de quarante personnes, ils parvinrent jusques sous le 67 degré 18 min. hauteur du Pole, & touchèrent à une pointe de terre, derrière laquelle les côtes s'étendent vers l'Ouest. Ils retournèrent alors, & se contentèrent des observations qu'ils venoient de faire.

En 1741, le 4 Juin fut entrepris le second voyage sur deux Paquebots, le St. Pierre & le St. Paul. Le premier eut pour Commandant le Capitaine BERING, l'Ajoint STELLER étoit avec lui. Le second fut commandé par le Capitaine TSCHIRIKOW accompagné du Professeur de L'ISLE, auquel on imputa tous les malheurs de ce voyage. Il s'étoit mis dans l'esprit, que la découverte de DON JUAN DE GAMA Géographe Portugais étoit réelle, & qu'il falloit faire voile jusqu'au 46 degré vers Sud Est à l'Est. On suivit son conseil. Parvenus au 50 degré, il survint une tempête qui jointe à un brouillard épais sépara pour toujours TSCHIRIKOW du Commandant BERING. L'un & l'autre perdirent beaucoup par cette séparation, mais tous leurs efforts pour se retrouver furent inutiles.

Le 20 Juillet BERING s'approcha d'une côte qui étoit bordée de montagnes extrêmement hautes & couvertes de neige. A